



Morena *dispara metralla* de críticas vs. Santiago Creel

El presidente de la Mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel (PAN), recibió ayer duras críticas de parte del bloque oficialista (Morena, PT, PVEM), así como de Movimiento Ciudadano (MC) por la manera como condujo la sesión solemne del Congreso General, en la que se impidió la entrada de elementos militares armados al Pleno de San Lázaro.

El disgusto por el desempeño del panista llevó al diputado Gerardo Fernández Noroña (PT) a pedir su remoción como presidente de la Cámara baja, lo cual fue secundado en el Pleno por el vicecoordinador de Morena, Leonel Godoy.

Sin embargo, dos horas después, tiempo en el que Creel recibió todo tipo de reclamos en el Pleno y únicamente el espaldarazo de Acción Nacional, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, salió a dar una conferencia de prensa donde

matizó el respaldo que ofreció su bancada para solicitar la remoción del presidente de la Cámara de Diputados.

“Lo va a retomar la Junta de Coordinación Política, porque se tiene que atender la solicitud que hacen dos grupos parlamentarios, que son parte de nuestra coalición y lo vamos a llevar a la sesión de la Jucopo para el día martes por la tarde o miércoles muy temprano”, dijo el líder morenista.

Cuestionado si Morena respaldaba la petición de remoción de Creel, Mier expresó que no, y será hasta la próxima semana en reunión de su grupo parlamentario que lo someterán a consideración y la decisión será tomada por la mayoría, esto a pesar de que él expresó el miércoles que no consideraba que la accidentada sesión ameritara retirar al presidente de la Cámara. **JORGE X. LÓPEZ**